

SCHWARZMARKT

Ewige Jugend zum zweiten: Von der Firma Promotrend AG in Zürich erfahren wir, dass wir bei Einnahme von reinem Guaranapulver aus Brasilien noch besser leben. Die Firma schreibt: «Mitten im unermesslichen Urwald, wo die Menschen seit Jahrhunderten den ex-



tremsten klimatischen Bedingungen ausgesetzt sind, gibt es einen Indio-stamm, dessen Angehörige weit älter werden und gesünder sind als alle anderen.» Diese Indios verdanken ihre Lebenskraft dem erwähnten Guarana, das einst aus den Augen einer schönen Indianerin gewachsen sein soll. Natürlich sind ihre Verheissungen – gesteigerte geistige und körperliche Aktivität, Kraft, Schönheit usw. – auch unseren heimatlichen Dschungelkämpfern sehr zu gönnen. Bei gesteigerter geistiger Aktivität wird ihnen sicher die Antwort auf die Frage einfallen, wie alt die ohnehin von der Ausrottung bedrohten Indianer im unermesslichen Urwald Brasiliens wohl noch werden, wenn wir ihnen jetzt auch noch das vermeintliche Geheimnis ihrer Lebenskraft wegfressen. (th.)